

# Alcaldes piden intervención militar ante incendios forestales

Ayer se mantenían en combate seis siniestros en la zona.

**A**yer lunes se reunió el Comité para la Gestión de Riesgo de Desastres (Cogrid) a raíz de los incendios forestales en diversas comunas del Biobío.

El delegado presidencial, Eduardo Pacheco, confirmó que habían 6 incendios en combate: 2 en Hualqui, uno en Mulchén, uno en Santa Juana y 2 en Cañete. Con miles de hectáreas consumidas, el domingo fue la jornada con la cifra más alta de siniestros de la temporada.

El alcalde de Santa Juana, Ángel Castro, afirmó que la situación era crítica por lo que pidió la presencia de militares. "Santa Juana necesita alrededor de quinientos combatientes para poder controlar este incendio, además de combate aéreo", señaló.

Castro agregó que llegó



RODRIGO FUICA/AGENCIA UNO

El domingo fue la jornada con la cifra más alta de incendios forestales en la temporada.

hasta Senapred para pedir una urgente intervención, "incluso de los militares".

El jefe comunal también señaló que hay sospechas de intencionalidad detrás de los incendios.

"En Santa Juana hay claras sospechas de intencionalidad. Nosotros nos junta-

mos con la PDI para investigar este tipo de hechos y esperar poder dar con certeza con quién está provocando esto", señaló Castro.

Ricardo Fuentes, alcalde de Hualqui y presidente de la Asociación de Municipios del Biobío, también habló de una posible intencionalidad

en los siniestros.

"Son provocados, son simultáneos", señaló, solicitando también la ayuda de las FF.AA..

La empresa Arauco presentará una querrela por la simultaneidad de los focos y el origen intencional en el incendio en Hualqui.